
  

 

Interview Laurent Bougro 

 
 

 

  

Bonjour Laurent comment vas-tu ? 

Très bien, je suis papa pour la deuxième fois d’un petit Benjamin depuis le 1er juillet 2003, et 
notre premier garçon à déjà 5 ans.  Et ma femme n’a pas souffert de l’accouchement.  

Tu es parti de Tours il y a deux an pourquoi as-tu choisi Courbevoie ? 

 C’est un retour aux sources en Ile de France car nous étions à Anglet l’année dernière :  le 
changement est radical. J’ai un travail sérieux à la mairie ( 35 heures comme un bon 
citoyen !!! ) et je peux encore entraîner les jeunes et jouer au hockey à un niveau correct. J’ai 
eu un emploi du temps très chargé cette année. 

Ton intégration s’est-elle bien passé ? 

Très bien comme partout, il suffit d’être sociable et de garder sa ligne de conduite. Mr. 
MONIER est un très bon éducateur, il a  su me re-motiver quand il le fallait. 

Cet saison en Nationale 1 tu as terminé 2ème de la poule de Play-down, regrettes-tu de 
ne pas avoir accéder aux play-offs ?? 

Nous avons terminé 2ème de la Poule de Play-down alors que nous avions une équipe pour 
participer aux Play-offs donc oui je regrette. Nous terminons Vice Champion de France de 
Division 1B. 

As-tu un rôle prépondérant dans l’équipe de Courbevoie ? Quelles ont été tes 
statistiques cette année ? Es-tu toujours aussi puncheur comme Norbert ? 

J’étais Assistant de mon Capitaine. N’ayant pas joué l’année dernière, j’ai eu du mal à me 
remettre dans le bain mais par la suite j’ai retrouvé le chemin des filets très régulièrement et 
mon niveau revient vite. 
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 C’est vrai que je n’aime pas quand ont me cherche mais surtout quand un joueur veut me 
faire mal donc je me tiens prêt à tout moment. Pour répondre à ta question j’ai du prendre 
environ 40 ou 50 minutes de pénalités cette année. 

Que penses-tu du parcours de Tours depuis ton départ ? 

Je ne suis pas surpris car avec un entraîneur comme Bob MILETTE, le club ne pouvait que 
re-partir vers l’avant. Je regrette juste le nombre d’étranger dans l’équipe Première. 

Gardes-tu des contacts avec des anciens ou actuels joueurs de Tours ?? 

Oui, j’ai gardé des contacts et même des amis.  

Que penses-tu du come-back de François GLEIZE à la glace ?? 

Il était sur-motivé, il ne pouvait que réussir. 

Au fait Bart, te regardes-tu aussi souvent qu’avant dans la glace du vestiaire ?? 

Peux-tu nous parler de Ludovic Duranceau ? 

Ludovic DURANCEAU est une très bonne recrue pour l' A . S . G . T, c'est un ami ; nous 
jouons au golf  ensemble et il n avait que Tours en tête depuis environ 1 mois et c'est vrai qu 
'ayant joué pour Tours il y a déjà 2 et 3 ans j’espérais vraiment qu’il serait Tourangeau 
l’année prochaine. 
Maintenant que c'est fait, je lui souhaite de prendre le même plaisir et qu’il prouve vraiment 
sa valeur dans le Super 16 car c'est vraiment un très bon joueur qui a été oublié des 
sélectionneurs !!!  
 
Ses qualités =) Rapidité - Technique - Solide quand il s énerve - Simplicité - lancé balayé - 
Gentillesse - humains - connaissance des vrais valeurs - etc ... Lâche Toi...- il peut encore 
élever son niveau. 
 
Ses défaults =( Ponctualité mais vu qu il est tres motivé, il devrait surement être à l’heure tout 
le temps !!! 

Quels souvenirs gardes-tu de Tours ?? 

Je garde un très bon souvenir de mon passage dans cette ville :  

  

-         Mon mariage en 2000 

-         Ma première saison à Tours en 1999 / 2000 

-         Les enfants du club que je n’ai pas oublié 

-         Les dirigent qui ont été honnête envers moi 
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-         La chaleur du public etc… 

Quels sont les objectifs de Courbevoie cette année ?? 

Je crois que le podium des Play-offs est d’actualité !!! Je suis confiant mais beaucoup de 
travail nous attend dès la rentrée. 

  

  

JE FAIS UN PTIT COUCOU A TOUS CEUX QUI ME RECONNAITRONS  

LES SUPPORTERS – LES DIRIGEANTS – JOUEURS etc… 

  

UNE BONNE SAISON SPORTIVE A TOUS LES TOURANGEAUX 

  

MERCI – A BIENTÔT 

  

Interview réalisée Par Sébastien Planchais responsable Photos et de la rubrique "Que 
sont-ils devenus" 
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